

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日13:00~14:00
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋
承認	2013年6月18日

会長	岩崎 幸弘
幹事	荒山 久美
公共イメージ 向上	藤谷 猛

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: <http://www.nagoya-iris-rc.jp>

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

2025~2026年度名古屋アイリスRCのテーマ

よいことのため
手を取り合おう

アイリスはI A Gのこころで愛のあふれる奉仕活動と
あたたかな親睦活動をしていこう。

第538回 例会

2025年12月17日 13:00~

■司会	島村恵三 例会営・出席親睦委員長
■斉唱	それでこそロータリー
■出席報告	出席者数 15名 / 20名 出席率 75.0%
■ゲスト	
■ビジター	名古屋北RC 名誉会員 水野吉紹様

ニコボックス

- 名古屋北RC 名誉会員 水野吉紹様
岩崎会長 上半期お疲れさまでした。残り半年頑張て下さい。
- 加藤正弘 会長エレクト
本日の臨時総会、よろしくお願ひ致します。
- 安井忠 顧問
元気で一年終われそうです。皆様ありがとうございます。

会長挨拶



みなさん こんにちは
今日も IAG のこころ、「いつも
明るく 元気」で、ご参加を賜りあ
りがとうございます。

本日 12 月 17 日は 飛行機の
日(12 月 17 日 記念日)1903 年
(明治 36 年)のこの日、アメリカ・ノ
ースカロライナ州において、ライト

兄弟 (Wright Brothers) がライトフライヤー号 (Wright Flyer) で、動力飛行機の初飛行に成功しました。

ライト兄弟は自転車屋をしながら研究を続けた結果、
世界初の有人動力飛行を成功させたということです。

今年の例会は 国会と同じ 本日が最後となりました。
今年 1 年 大変お世話になりました。

まだまだ2週間ありますが いい正月をむかえましょう。

いい正月
あまき夢みて
ごろ寝かな

IAG でした

幹事報告

荒山幹事

- ① 本日が今年最後の例会です。この後クラブ年次総会を開催致します。2026年1月の例会は2回です。1月14日と1月28日です。1月14日の例会では各委員長の上半期の活動の報告をお願いします。
- ② 今年度のロータリー財団の年次寄付とポリオプラスの寄付、会員ひとり当たり \$150 と \$30 合計 \$180、クラブ全体では年次寄付が ¥468,000、ポリオプラスが ¥93,600 を 12 月 5 日に振り込みました。私見ですが、円安の影響で約 10 年前の \$1 = 106 円が懐かしい限りです。各会員のご協力に感謝申し上げます。
- ③ 2026 年 2 月 26 日(木)に開催予定の IM については、元々全員登録ですので 19 名分 38 万円の支出が見込まれますが、来月の「伝助」に各会員の出欠報告は必要ですのでアップされましたら速やかに○×の記入をお願いします。期限は 1 月 15 日、変更は 1 月 30 日までです。お忘れのようにお願いします。

クラブ年次総会

クラブ年次総会が開催され次年度の役員の発表がありました。当クラブは少人数のため役職を兼任する会員もおられます。会員全員で協力しクラブ運営、社会奉仕をお願い致します。

卓話

演題:ガバナー補佐について
演者:名古屋北RC 名誉会員 水野吉紹様

まもなく当クラブよりガバナー補佐を輩出する運びとなりました。クラブとして初めての経験であることから、親クラブである名古屋北RCの水野様をお招きし、ガバナー補佐を務めるにあたっての準備や心構えについてご講話いただきました。当クラブは会員数が少なく、また事務局体制も十分とは言えないため、クラブ内の事業とガバナー補佐事務局業務を両立させることができません。分区幹事についても同様の課題を抱えております。水野様からは、こうした状況における実際の運用事例や、抱きがちな不安を解消するための具体的なノウハウについて、丁寧かつ分かりやすくご説明いただき、大変有意義な時間となりました。